

Thema: Prater Wien

Autor: Marion Nachtwey

Aufdirndlt is! Jetzt ist wieder Kirtag- und Wiener-Wiesn-Zeit

Tracht steht unseren Promis einfach! Puls-4-Moderatorin **Silvia Schneider** sieht im Sportalm-Dirndl noch bezaubernder aus als sonst. Wahrscheinlich ist sie gerade deshalb als neue Trachtenbotschafterin sowie Testimonial der Wiener Wiesn 2017 ausgewählt worden. Bernsdorf-Intendantin **Kristina Sprenger** übergab Montagabend ihr Amt an die hübsche TV-Blondine.

Am 21. September startet dann das Wiener Wiesn Fest im Prater und lädt zu volkstümlichen Abenden ein. Auch **Richard Lugner** mag es gerne zünftig:

Gemeinsam mit „Bambi“ **Nina Bruckner**, „Käfer“

Sonja Schönanger und **Dany Kennedy** machte der 84-Jährige den Neustifter Kirtag unsicher! Die Wiesn wird die Bande wohl auch nicht auslassen ☑



Silvia Schneider folgt Kristina Sprenger als Wiesn-Botschafterin.



Lugner brachte seinen „Mallorca-Streichelzoo“ zum Neustifter Kirtag.

Foto: Katharina Schiffl/Wiener Wiesn, zVg

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag